

# LABORAL EL METAL SE MANIFIESTA

El pasado martes, día 17 en Mollet, se desarrolló una manifestación, legal en principio, pero prohibida después, en la que participaron unas 500 personas que protestaban por la negativa a sentarse la patronal del metal en la mesa de negociaciones, y también como medio de presión hacia los empresarios para conseguir las reivindicaciones.

La manifestación comenzó a las 8 de la tarde saliendo del Sindicato de Mollet, hacia Ayuntamiento, por la carretera de Granollers, hasta el teatro municipal de

Can Gomá, en donde se celebró una asamblea que versó sobre el Convenio del Metal y los acontecimientos del País Vasco. Todo el trayecto de la manifestación y posteriores acontecimientos se realizó en perfecto orden, en silencio, y portando pancartas sobre reivindicaciones del Metal y otras por la amnistía total.

Respecto a esto último hay que señalar que los pasados días 18 y 19 de mayo, las empresas Soberana y New-Pol, respectivamente, realizaron sendos paros de una hora cada una en solidaridad con el País Vasco.

El pasado día 19, en sesión presidida por el alcalde Sr. Jané, el ponente de la tura, Sr. García Ros presentó la alternativa de una dirección colegiada como solución viable ante el actual estado de cosas, la cual prepararía un programa concreto para el próximo curso. Contó ya para ello con la dimisión del actual director, Sr. Roca Ramón. Dimisión que le será aceptada cuando finalice el curso actual.

Los cuatro posibles miembros de la dirección colegiada tendrían una autonomía "ex equo", responsabilizándose cada uno de los múltiples aspectos que conforman la marcha de un colegio: administración pedagógica, económico, etc.

En dicha dirección también participaría un miembro de la asociación de padres, así como un miembro del consistorio municipal, los cuales tendrían voto pero no voto. Estos señores tendrían la misión de representar las inquietudes del pueblo en el colegio nacional y, a su vez, ser portavoces de las inquietudes del claustro hacia la comunidad.

Hacemos votos porque la singladura de cambio que se inicia en la citada localidad llegue a buen puerto sin que escasee de inmovilismo o intereses ajenos a la educación de los niños den al traste con ella u otras posibles alternativas.

De momento hay un compás de espera hasta que este proyecto sea sometido a votación por la actual asociación de padres y el claustro de profesores. Esperemos.

## LLINARS

Para el próximo curso, si se acepta la propuesta

## DIRECCION COLEGIADA PARA LA ESCUELA

La coordinadora pro una nueva estructura de escuela empieza a dar sus frutos.

En el número veinte de nuestra revista informábamos a nuestros lectores que en

la localidad de Llinars se habían constituido en coordinadora el Ayuntamiento, padres, profesores y entidades locales a fin de estudiar la problemática que afecta al Colegio Nacional.

# EL 'COMODIN DE LOS SABORES



# La Vallesana